



Portes ouvertes du collège

publié le 16/03/2010

Le **vendredi 12 mars** après les cours ont eu lieu les **Portes ouvertes** du collège essentiellement pour les futurs élèves de 6ème. **75 familles** soit, **environ 80 %** de celles devant inscrire leur enfant dans l'établissement étaient présentes.



► La soirée a donc été une réussite. Les futurs élèves ont été guidés par de nombreux élèves volontaires de 3ème (MERCI A EUX !!!). Ils ont fait connaissance avec le personnel (enseignants, agents, administration), les locaux et le matériel notamment informatique (salle spécialisée, 4 Tableaux Numériques Interactifs, vidéoprojecteurs dans toutes les salles,...).

► L'APE était présente pour présenter ses actions et notamment sa future randonnée du 25 avril.



La soirée s'est terminée vers 22H après le "pot-dinatoire" de l'amitié dans le self.

